

Nouvelles du procès

Le 19 février 2009, mgr Rouco Varela, cardinal archevêque de Madrid, a présidé la première session du procès de canonisation des deux serviteurs de Dieu Tomas et Paquita Alvira

07/04/2011

Le cardinal Rouco (archevêque de Madrid) ouvre la cause de canonisation d'un couple de l'Opus Dei.

Le cardinal archevêque de Madrid a présidé la séance d'ouverture de la cause de canonisation du couple des serviteurs de Dieu Paquita Dominguez Susin et Tomas Alvira Alvira.

Vidéo : Ouverture du procès de canonisation du couple Alvira

En présence des 8 enfants encore vivants, Mgr Rouco Varela, Cardinal archevêque de Madrid, a souligné "la nécessité de proclamer le message de l'Évangile et d'en témoigner". Il a fait référence au couple Alvira comme "un exemple de ce témoignage au 20e siècle". M et Mme Alvira étaient membres de l'Opus Dei.

Un couple en procès de béatificationIl y a tout juste un an, début 2009, s'ouvrait le procès de béatification de Tomas et Paquita Alvira, premiers membres mariés de l'Opus Dei. Marie-Isabelle, une de

leurs filles qui vit en France, évoque ses parents.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nouvelles-du-proces/> (03/02/2026)